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三次市教育委員会会議録 

 

１．日  時  平成２５年６月２８日（金） 

開会 午後  ２時００分 

閉会 午後  ４時１７分 

 

２．会  場  みよしまちづくりセンター ２階 会議室 

 

３．出席委員  委 員 長  沖 田  稔 

 委 員 小 根 森 直 子 

 委    員 藤 原 博 已 

        委    員 土 井 純 子 

        教 育 長  児 玉 一 基 

 

４．出席職員  教 育 次 長 白 石 欣 也 

学校教育課長 加 藤 良 二 

教育委員会事務局付課長 迫 田 隆 範 

社会教育課長 落 田 正 弘 

教育総務係長 道 々 尚 美 

        社 会 教 育 課 主 任 宮 西 美 裕 

                

社会教育課長 ただいまから教育委員会会議を開会する。委員長の挨拶をお願いする。 

沖田委員長 ―挨拶― 

社会教育課長 委員長に進行をお願いする。 

議案第１７号 三次市スクールカウンセラーの委嘱について 

       （人事案件につき非公開） 

 

議案第１８号 明日の三次教育創造懇話会委員の委嘱について 

       （人事案件につき非公開） 

 

沖田委員長 次に議案第１９号三次市立学校の校長に対する事務委任規程の一部改正に
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ついて事務局からの説明を求める。 

社会教育課長 この議案は，三次市立学校の校長に対する事務委任規程の一部を改正する 

訓令案を提案するものである。これは老朽化により使用を中止していた三 

良坂水泳プールを三良坂小中一貫教育の学校整備事業の実施に合わせて廃

止することになるが，三次市立学校の校長に対する事務委任規程別表から

削除するものである。 

沖田委員長 承認してよいか。 

委員一同  ―承認― 

沖田委員長 続いて協議・報告事項に移る。事務局からの説明を求める。 

教育委員会事務局付課長 ―三次市児童生徒安全確保緊急メール事業実施要綱の制定について― 

沖田委員長 経費はどのくらいかかるか。 

教育委員会事務局付課長 予算は４２万１千円である。 

小根森委員 年間４２万１千円か。 

教育委員会事務局付課長 そのとおりである。学校の数と登録人数によって金額が決まっている。全

員登録されたとしても年間４２万１千円である。既に市内の学校の中には

ＰＴＡでこのようなシステムを利用されているところもあった。今回役員

会等に諮っていただいて，三次市が責任をもって事業をやるということに

なった。 

小根森委員 必要に応じて文書配布・電話連絡と書いてあるが，今まで行っていたこと

にプラスしてメールでの情報を配信するということか。 

教育委員会事務局付課長 そのとおりである。登録をされない保護者にも確実に情報を伝えないとい

けないので，今までと同じように電話連絡や文書配布も行う。 

沖田委員長 学校から一斉に登録された保護者全員に配信されるのか。 

教育委員会事務局付課長 そのとおりである。学校独自で管理するので，学校間で配信するタイミン

グにずれが生じることはある。 

沖田委員長 登録にお金はかからないのか。 

教育委員会事務局付課長 お金はかからない。 

土井委員  全て市の予算で行うということか。 

教育委員会事務局付課長 そのとおりである。 

沖田委員長 本日から事業を行うのか。 

教育委員会事務局付課長 これから学校や保護者に説明をして，夏休みまでには運用できるようにと

考えている。 

沖田委員長 これをもって本日の会議を終了する。 


